ひまわり

10月号 令和5年9月29日

横浜市立飯島小学校

生きるよろこび 学ぶ楽しさ のびのび 飯島っ子



「Our Team」

校長 河原 洋之

9月も猛暑が続きました。熱中症指数が「危険」を示すことが多く、休み時間の外遊びや体育の授業がなかなか思うようにできない1か月間になりました。

「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉通り、秋分の日を境に暑さも少し和らぎ、秋の爽やかな空気を全身で感じることができ、ほっとしています。これからしばらくは体を動かすのに心地のよい季節になります。子どもたちには外遊びやスポーツを大いに楽しんでもらいたいです。

スポーツといえば、9月9日からラグビーワールドカップが始まりました。フランスが熱戦の地となっています。前回大会は日本で開催され、その年の流行語大賞にも選ばれた「ONE TEAM(ひとつのチーム)」の合言葉のもとに、日本代表がチームー丸となって強豪国に挑み、ベスト8まで進みました。

今大会の合言葉は、「Our Team(わたしたちのチーム)」です。これには、「一人ひとりがチームを引っ張る意識をもち、チーム内での自分の役割を果たすことで、チームを強くしていく。」という思いが込められているそうです。「ONE TEAM」よりもレベルアップしたチーム作りを行っている日本代表が今大会でどのような熱い戦いを見せてくれるのか、とても楽しみです。

実はわたしも高校時代はラグビー部に所属し、毎日のように楕円のボールを追いかけていました。運動が得意とは言えなかったわたしにとって日々の練習はとてもハードなものでした。大きな怪我もしました。そんなわたしが3年間ラグビーを続けることができたのは仲間の存在があったからです。

きつい練習になればなるほど、目標が明確になればなるほど、チームに一体感が生まれ、先輩後輩を問わず仲間意識が強くなっていったのを思い出します。

飯島小学校では、学級づくり・学年づくりを始めてから半年が経ちました。10月からはいよいよ後半戦です。校外学習やひまわり学習交流会など今後学級や学年で取り組む様々な活動の中で、子どもたちには多くの一体感を味わってほしいと思っています。また、一人ひとりが主役となり、学級や学年の中で自分の役割を果たすことで、集団としての高まりを実感してもらいたいとも思っています。

わたしたち教職員も子どもたちに負けてはいられません。今まで以上にチームとしての 一体感を高め、子どもたちを支援していきます。「Our Team」を目指します。